



園だより

あながわはなぞのようちえん

不利益でポジティブに

雪国のチームは、冬場にグラウンドでの練習ができないので、優勝は難しいと長い間言われてきました。さらに、新型コロナウイルスの影響で、練習時間の確保や練習試合の制約などもありました。優勝監督のインタビューの中で、自らの高校時代と比較して一割ぐらいの高校生活しかできていないのではないかと答えられました。

さらに、一年中白球を追いかける環境ではない中、どうしたら効果的な練習ができるか、白球を追わずにモチベーションを高めるにはどうしたらいいかなどといった工夫がたくさんあったのではないかと思います。そんな不便な状況の中で、東北球児の優勝は、同じ東北出身者としてうれしいものがあります。

大学工学部教授が言い出した「不利益」という言葉があるそうです。曰く、「不利益だからこそ得られる益がある。」と。

私は旅先で旧道に迷い込むのが好きです。好きなことですから不便とは言わないかも知れませんが、なにもバイパスを通ったら目的地に早く着けて便利なのですから、旧道に入ってから時間がかかるのは不便というものです。そんな旧道に入って、古い町並みが残っているのに出くわしたり、路地の中の食堂を見つたり、庭先の畑の野菜の育て方の違いに気づいたり、たくさんの発見をすることがあります。時間がかかる不便の中に、発見があったり気づきがあったり、おいしいものがありました。

まだまだコロナ禍ですが、そんな不便な生活を強いられている中でも、どんな「不利益」があるかなと探してみてもどうでしょうか。きっと、生活も子育てもポジティブに変わります。いつか優勝旗が白河の関を超えるような、大きな益を得ることができるのではないかと思います。

着替えをする際に身体や汗を拭く用に、引き続きタオルも入れて下さい。



④ 予備のマスクについて
戸外での活動時には、マスクを取って出掛けています。汚れや汗でマスクが濡れてしまう事も多い為、予備のマスクをカバンの中に常時入れておいてください。(記名を忘れずに)

⑤ 白トレーナーの販売について
秋冬に向かい、体操着の上に着るトレーナーを事務所にて販売しております。ご希望の方は、雑費袋にてお申し込み下さい。(一年中販売しております。)

サイズと値段

今月の「ののさま」のこぼ

ほうおんかんしゃ 報恩感謝

社会や自然の恵みに感謝しよう。

日	曜	活動内容	保育	預かり	体操教室			給食	課外
					長	中	少		
1	木	始業式	半日	○					▲
2	金	8月生まれお誕生会(午前) わやこde Do!絵本・わらべうた(午後)	半日	○					
3	土	ネイチャーランドQ 園遊	休園						
4	日		休園						
5	月	年中組お茶のおけいこ	一日	○					
6	火	身体測定	一日	○			○	○	○
7	水	年長組プール(写真)	一日	○					
8	木		一日	○			○	○	△
9	金	行事前半日保育 9月生まれお誕生会	半日	○					
10	土	入園説明会「先生と遊ぼう」	休園						
11	日		休園						
12	月	振替休園	休園						
13	火		一日	○	○			○	○
14	水	年中組プール(写真)	一日	○					
15	木	年長組お茶のおけいこ	一日	○				○	△
16	金		一日	○				○	
17	土		休園						
18	日		休園						
19	月	敬老の日	休園						
20	火		一日	○	○			○	○
21	水		一日	○					
22	木		一日	○		○		○	△
23	金	秋分の日	休園						
24	土		休園						
25	日		休園						
26	月		一日	○					
27	火		一日	○			○	○	○
28	水		一日	○					
29	木		一日	○				○	△
30	金	運動会予行練習	一日	○				○	

2学期 スタート!

すべての持ち物、衣服・肌着・靴下・靴などの記名をし直して下さい。洗濯などで消えかかっていると、お子さんの気持ちは心細いものです。よろしくお願いいたします。

① 衣替えの移行期間について

原則として、10月1日から衣替えで、冬服・冬帽子となりますが、10月に入っても冬服では暑い日があるかと思えます。そこで、10月14日(金)まで移行期間として、夏服・夏帽子でもかまいませんので、そのようにお子さんに話して下さい。

② 身長・体重測定

6日(火)に測定いたします。結果は『成長曲線カード』に記録してお知らせします。グラフに印を付け印鑑を押しましたら、お戻しください。

③ お着替え袋について

汗をかいて着替えることもありますので、Tシャツなど、多めに持たせて下さい。



今月の保育

単元	保育のねらい	活動	予想される子どもの状態と対応
年長組	・運動会に向けて、みんなで力を合わせて仲間意識をもつ	『運動会もみんなの力でやってみ隊!』	お泊り保育を経験し、自分で出来ることが嬉しくて自信になっているようです。今出来ることを精一杯!その気持ちを大切にしながら、先生やお友だちと一緒に活動していきたいと思えます。友だちと比較したり、競争に勝つことばかりに走らず、負けても失敗しても再び挑戦していく気持ちを育み、心も実りの2学期になるようしたいですね。一人一人頑張ることこそ大切ということを、言葉や姿勢で教えましょう。
	・敬老の日に向けて、祖父母への親しみや感謝の気持ちをもつ	『おじいちゃん・おばあちゃんに元気をとけ隊!』	
年中組	・好きな遊びをしながら、園生活を振り返る	『元気にあいさつの巻』	お話も行動も活発で、たくさん表現したい時期。でも、一人ひとり性格や思いが違いますから、時にはぶつかったりガマンしたり、思いを聞いたり伝えたりすることで関係を深めていきます。大人の指示は控えめにし、子どもの声に耳を傾けて、表現力の豊かな子に育てましょう。運動会に向けて、友だちと力を合わせることを意識して張り切り切ります。その様子を受け止めてあげましょう。
	・仲間と一緒に思いきり体を動かす心地よさや、表現することを楽しむ	『にんにんジャーにへんしんジャー』	
年少組	・園生活を思い出しながら元気に登園して過ごす	『2学期ヨーイ!スタート!』	言葉の数がどんどん増えて、みんなに聞いてもらいたい様子。先生やお友だちに声を掛けて、親しみの気持ちもいっぱいです。その一方で、一人ひとりの思いが強くなると、友だち同士でトラブルも増えてくるでしょう。けんかをしながら気持ちを表現することも大切な経験になるようにしていきたいと思えます。そして、初めての運動会は、みんなで取り組みながら、更に仲良しの気持ちを膨らませていきます。いろいろな気持ちを受け止め、応援してあげましょう。
	・友だちと一緒に表現することや、身体を動かすことを楽しむ	『おててをパッ!あしをピョン!おどってはしって運動会!!』	

健康

【熱中症予防について】
残暑が厳しくなりそうです。戸外遊びや運動会に向けての活動も、加減をしながら行いたいと思いますが、ご心配な方は、水筒の中身にスポーツドリンクや経口補水液を持たせていただいても構いません。尚、ご家庭では、食事や睡眠をしっかりとって、熱中症に負けない体づくりも心がけましょう。



【新型コロナ濃厚接触者について】
7月27日付で、千葉市より濃厚接触者の特定は行わない旨の通達がありました。今後、クラスや学年などで複数の陽性者が確認されたり、増加傾向にある場合等には緊急連絡メール等でお知らせすることといたします。尚、ご家族で陽性者が出た場合には、保健所の指示に従って登園してください。

【尿検査について】
千葉市で実施する尿検査を今月7日(水)に行います。費用は、無料です。詳しくは後日配布のお手紙をご覧ください。
2年間中止になっていた「稲毛区民祭り」が10月16日(日)に開催されることになりました。



出演

稲毛区民まつり

した。穴川花園幼稚園の子どもたちに出演のオファーがあり、お受けすることになりました。出演は年中・年長組の予定です。それに伴い10月17日(月)は振替休園となります。詳細はまたお知らせいたします。



送迎について

バス停や幼稚園の送迎は、大人の方がきちんと行って下さい。万が一ご都合がつかず、小中学生のご兄弟がする場合は、同じバス停の方にその旨を伝え、家の入口まで見送っていただくようお願いするなどして下さい。また幼稚園にもご連絡いただきますようお願いいたします。